



GLOSARIUM (DAFTAR ISTILAH-ISTILAH)

179

aborsi spontan: suatu penghentian kehamilan yang tidak dikehendaki dengan pengeluaran bayi dari rahim pada tahap yang terlalu dini dalam perkembangannya agar dapat hidup.

abses: cairan nanah di jaringan tubuh, sering bengkak dan meradang, sering disebabkan oleh bakteri.

abstrak: pemikiran tentang hal-hal tidak konkrit, objek-objek spesifik atau kejadian-kejadian sesungguhnya, sebagai *gagasan abstrak*.

aditif: suatu zat yang ditambah pada zat lain untuk merubah atau membuatnya tampak lebih baik, seperti merubah warna dan tekstur makanan.

agresif, sikap: menggambarkan seseorang yang bersikap sedemikian rupa yang biasanya awal dari suatu perkelahian.

AIDS: (singkatan dari *Acquired Immune Deficiency Syndrome*) suatu penyakit yang menghancurkan sistem kekebalan alamiah yang dipakai tubuh untuk melawan penyakit lain.

aktivitas hiper: suatu keadaan dari seseorang yang aktif luar biasa dan tidak tenang dan tidak memiliki kemampuan untuk berkonsentrasi sepanjang waktu.

amfetamina: golongan narkoba dengan stimulan yang kuat, sering disebut “speed”, yang mempengaruhi sistem saraf pusat (otak dan tulang punggung) meningkatkan detak jantung dan tekanan darah sambil mengurangi rasa letih. Bila pengaruh amfetamina menghilang, menimbulkan rasa kehabisan tenaga berat dan depresi terjadi saat efek amfetamina habis. Dapat menimbulkan masalah mental yang serius dari penggunaan yang berkali-kali.



anestetik: zat yang digunakan para dokter untuk meredam rasa sakit seseorang selama dioperasi, baik secara keseluruhan tubuh dalam keadaan tidak sadar, ataupun sebagian tubuh, saat sadar.

anoreksia: penyimpangan cara makan yang disebabkan oleh ketakutan yang besar berat badan akan naik, sehingga mencapai titik menjadi sakit dan kadang-kadang menyebabkan kematian.

anti-depresan: zat apa saja yang dimaksudkan untuk mencegah atau menangani depresi digolongkan zat anti-depresan. Zat seperti itu biasanya hanya menangani gejalanya untuk sebentar saja, dan tidak mengajukan sebabnya.

Appalachia: pegunungan di Timur Laut Amerika Utara, yang membentang dari Propinsi Quebec, di negara Kanada hingga negara bagian Alabama Utara, di negara Amerika Serikat.

bahan pembasmi cacing anjing: suatu zat kimiawi yang dipakai untuk membasmi cacing dan parasit lain yang hidup di dalam usus dan jaringan badan anjing lainnya.

bentuk otot: kekekaran dan kekuatan otot seseorang.

berontak: yang menolak turut melakukan ketentuan dan kebiasaan masyarakat yang berlaku.

“binge”: suatu acara pesta berminuman alkohol, makan atau mengeluarkan uang, tanpa batas.

biokimia: interaksi antara zat hidup dan zat kimiawi. *Bio* berarti kehidupan, yang menyangkut bentuk-bentuk yang hidup. Dari kata Yunani *bios*, kehidupan atau cara hidup, dan *kimiawi*, yang menyangkut hal-hal kimiawi. *Zat kimiawi* adalah bahan, sederhana atau rumit, yang menjadi bahan dasar dari massa.

bronkitis: peradangan (iritasi, pembengkakan, rasa sakit) *bronkia*, kedua cabang saluran udara yang membawa udara ke paru-paru.

budaya penggunaan narkoba: tidak saja merujuk kepada gaya hidup mereka yang menyalahgunakan narkoba dan gaya berpakaian dan tingkah-laku mereka yang menggunakan bermacam-macam narkoba, namun juga merujuk kepada tingkat penyerbuan narkoba ke dalam berbagai aspek kehidupan masyarakat dan yang telah mempengaruhi kebudayaan kita secara fundamental.

budaya, ke-...-an: kepercayaan dan perilaku yang diakui oleh sesuatu kelompok manusia. Termasuk di dalamnya adalah gagasan yang dimiliki mereka tentang kesenian, agama, keluarga dan pemerintahan, pemikiran tentang apa yang penting dan berharga, bagaimana seseorang harus berperilaku dan apa yang dilakukan seseorang untuk bersenang-senang dan hiburan.



- butan:** zat gas yang diperoleh dari minyak yang dipakai sebagai bahan bakar.
- candu (ke-...-an):** suatu keadaan ketergantungan fisik atau mental pada narkoba, dengan efek-efek merusak.
- candu (menyandu):** yang menyebabkan *kecanduan*, keadaan ketergantungan fisik dan/atau mental pada narkoba sedemikian rupa yang bila dihentikan menyebabkan trauma berat.
- cannabis:** kelompok berbagai narkoba yang berasal dari tanaman hemp Indian, termasuk marijuana (yang dibuat dari bunga, benih, dan daun yang dikeringkan) dan hashish (yang dibuat dari getahnya). Penggunaan bukan medis ilegal di banyak negara.
- cekikan:** kekurangan udara yang diperlukan untuk bernafas, menyesakkan nafas.
- centre for Disease Control (CDC):** Pusat Pengawasan Penyakit, suatu lembaga Pemerintah Amerika Serikat, dengan Kantor Pusatnya di Kota Atlanta, Negara Bagian Georgia, AS. Pusat Pengawasan Penyakit melakukan riset tentang asal-usul dan munculnya penyakit dan mengembangkan cara-cara pengawasan dan pencegahan penyakit tersebut.
- damar:** suatu bahan yang diperoleh dari cairan tumbuh-tumbuhan dan pohon. Bahan ini dipakai di dalam bahan vernis, cat, perekat, tinta dan obat-obatan.
- dehidrasi:** kondisi tubuh yang berbahaya yang disebabkan oleh masukan cairan yang kurang atau kehilangan cairan berlebihan karena, berkeringat, muntah atau diare.
- delirium tremens:** kondisi psikotis yang khusus tampak pada penyandu alkohol yang dalam proses penghentian, disertai dengan gemeteran, kecemasan dan disorientasi.
- delirium:** suatu keadaan yang ditandai kegelisahan yang luar biasa, kebingungan, dan kadang-kadang halusinasi, yang disebabkan oleh demam, keracunan atau luka otak.
- depresan:** sering disebut sebagai depresan pusat sistem saraf, narkoba ini memperlambat fungsi otak. Termasuk di dalamnya, golongan zat sedatif dan penenang.
- depresi:** sekumpulan gejala seperti perasaan putus asa terus menerus, kesulitan berkonsentrasi, kekurangan dan kesulitan untuk tidur.
- derivatif:** zat kimia yang berasal dari zat asal yang sama.
- diabetes:** penyakit kronis yang dikarakteristikan dengan kadar gula darah yang berlebihan, rasa haus, lapar dan ingin kencing yang berlebihan, dan rasa lemah. Bila tidak diobati, diabetes dapat mengakibatkan keadaan koma dan kematian.
- diasosiasi:** merengangkan, memutuskan, tidak lagi melibatkan diri.



Drug Enforcement Agency (DEA) atau Lembaga Pembasmi Narkoba AS:

suatu lembaga pemerintah Amerika Serikat yang didirikan dalam tahun 1973. Tugas utama lembaga tersebut adalah untuk mengurangi produksi narkoba ilegal dalam negeri atau yang masuk dari negara lain.

efek jangka panjang: suatu efek-efek yang berkelanjutan untuk jangka panjang.

efek jangka pendek: suatu efek yang hanya berlangsung untuk waktu pendek ke masa depan.

epilepsi: suatu penyakit yang menunjukkan hilang kesadaran mendadak atau kerusakan kesadaran, yang sering diiringi dengan konvulsi (gemeteran hebat dari tubuh atau bagian tubuh).

182

euforia: perasaan senang yang besar, kegembiraan atau kesejahteraan.

fatal: mengakibatkan atau mampu mengakibatkan kematian.

flashback: kilasan ingat kembali yang dialami karena efek-efek narkoba halusinogen seperti LSD, pada saat-saat lama setelah berhenti menggunakan narkoba.

fokus: usaha yang terkumpul atau pumusatn perhatian terhadap sesuatu hal tertentu.

Food and Drug Administration (FDA): lihat US Food and Drug Administration.

gagal ginjal: terhentinya atau pengurangan fungsi ginjal atau saat-saat tidak bekerja atau tidak bekerja cukup baik.

gagal jantung atau ginjal: terhentinya atau berkurangnya bekerjanya jantung atau ginjal, atau sesaat mereka berhenti bekerja atau tidak bekerja cukup baik.

gagal nafas: masalah respiratori berkaitan dengan sistem pernafasan tubuh yang menyalurkan masuknya oksigen dan mendistribusinya keseluruh badan. *Gagal* berarti terhentinya atau berkurangnya kegiatan sesuatu. Jadi 'gagal-nafas' berarti terhentinya atau berkurangnya kemampuan untuk bernafas memasukkan oksigen ke dalam tubuh.

gangguan mood atau suasana hati: gangguan di dalam kehidupan emosional seseorang. Ini bisa berupa perasaan sedih, putus asa dan tak ada harga diri, keluhan rasa sakit fisik, perubahan nafsu makan, pola tidur dan tingkat energi.

ganja: opium; ekstraksi sepeti karet yang diperoleh dari tanaman ganja.

gantung, keter-...-an: kondisi menjadi tergantung secara moral dengan kata lain memiliki "kebutuhan" fisik dan mental untuk memakai narkoba atau zat lainnya secara berlanjut, meski faktanya menunjukkan bahwa akibatnya akan merusak.

gejala: suatu petunjuk dari suatu penyakit dalam tubuh, dari keadaan tubuh yang buruk, misalnya, rasa sakit, pusing kepala atau gatal-gatal.



gelisah, ke-...-an: ketidak-tenangan, kegugupan atau ketakutan.

gemeteran: guncangan dan getaran badan atau tangan atau kaki.

“hangover”: sekelompok beberapa gejala termasuk sakit kepala, rasa mual, rasa haus dan rasa sakit yang diakibatkan karena berminum alkohol terlalu banyak.

halusinasi taktil: *taktil* berkaitan dengan indera sentuh dan *halusinasi* artinya melihat sesuatu yang sesungguhnya tidak ada. *Halusinasi taktil* dialami seseorang bila mengalami rasa sentuhan yang sesungguhnya tidak ada.

halusinasi: persepsi melihat seseorang atau barang yang sesungguhnya tidak ada, yang sering berupa efek-efek dari penggunaan beberapa jenis narkoba.

halusinogen: suatu zat, khususnya narkoba seperti LSD, yang menyebabkan halusinasi. Suatu *halusinasi* adalah persepsi dari seseorang atau sesuatu yang sesungguhnya tidak ada, yang biasanya merupakan akibat dari beberapa jenis narkoba.

hambat, meng-: tidak mampu bekerja secara normal, tidak bekerja benar.

hambat, peng-...-an: terhalang, tidak mampu bekerja secara normal, tidak bekerja benar.

heatstroke atau terpaan panas: suatu keadaan yang disebabkan karena terkena panas tinggi dan lama, menyebabkan demam panas tinggi, kulit kering panas, kehabisan tenaga dan kadang-kadang jatuh tak sadar dan koma.

hemorase: pendarahan tubuh yang serius.

hepatitis: peradangan di hati, disebabkan virus atau racun, disertai demam, kulit menjadi kuning, sakit lambung yang parah, dan tubuh menjadi lemah, sering dikarenakan karena kontak seksual dan injeksi dengan suntik.

high: merasakan suatu kebahagiaan semu, dengan daya kendali mental dan fisik yang berkurang, bila menggunakan alkohol atau narkoba.

hiper-gembira: *hiper-* artinya lebih dari biasanya, tinggi sekali, yang tidak biasa. Jadi hiper-gembira berarti kegembiraan yang lebih tinggi daripada biasanya (gugup dan mudah peka untuk menjadi cepat gembira).

HIV: nama virus yang menghancurkan sistem perlindungan alamiah yang dipakai tubuh melawan penyakit-penyakit lain.

Iklan Layanan Masyarakat: suatu pesan yang disiarkan dengan cuma-cuma oleh radio dan TV (seperti iklan untuk mengajak orang untuk membeli sesuatu) yang mempromosikan program, kegiatan atau jasa dari pemerintah atau dari organisasi-organisasi nirlaba, yang mengabdikan untuk kepentingan umum.

impotensi: ketidakmampuan memperoleh ereksi untuk kegiatan seks.



inhalansia: zat apa pun, dalam bentuk gas atau uap yang dapat dihirup, yang kadang-kadang disalahgunakan untuk efek stimulasinya. Hampir semua inhalansia memberi efek yang sama seperti penghilang rasa sakit, yang memperlamban fungsi kerja tubuh. Si pengguna mengalami suatu kehilangan daya tahan diri yang tinggi pada awalnya, diikuti oleh rasa mengantuk, kepala ringan dan agitasi.

insomnia: ketidakmampuan untuk tidur atau tetap tertidur cukup lama untuk mendapatkan istirahat yang cukup, khususnya kalau masalah ini berkepanjangan.

jamur ergot: jamur yang menginfeksi bunga dari tanaman gandum, *rye* dan sereal lainnya yang memproduksi racun yang dapat membikin sakit manusia dan binatang yang memakan sereal yang terinfeksi.

kafein: stimulan dalam kopi, teh dan kacang kola yang dipakai untuk membuat minuman ringan. Sangat luas dipakai di dalam obat-obatan dan penghilang rasa sakit.

Kantor PBB untuk Narkoba dan Kriminalitas (UN Office on Drugs and Crime): Lembaga Perserikatan Bangsa-Bangsa tentang Narkoba dan Tindakan Kriminal, yang membantu memerangi narkoba ilegal, tindakan kriminal dan terorisme.

kardia: yang menyangkut masalah jantung.

kardiovaskular: berhubungan dengan jantung dan pembuluh darah.

katup jantung: suatu jaringan kecil dalam jantung atau di dalam pembuluh darah yang mengendalikan arah aliran darah sehingga mengalir hanya ke satu arah saja.

kekuasaan semu: pandangan tentang nilai diri, rasa penting dan tingkat kekuasaan yang salah dan berlebihan.

kemampuan motorik: keterampilan dan kemudahan daripada koordinasi gerakan badan.

kemanusiaan: suatu komitmen untuk meningkatkan kesejahteraan hidup manusia.

narkotika: narkoba yang mempengaruhi pusat sistem saraf (otak dan tulang punggung), yang dapat menyebabkan kepala pusing, euforia, lupa ingatan, hilang koordinasi dan berakibat tidak sadar. Banyak narkotika berasal dari kembang ganja.

kembang ganja: sejenis bunga dengan daun hijau-abu-abu, yang ditanam sebagai sumber ganja.

kerusakan daya reproduksi: kerusakan bagi pada bagian tubuh yang berfungsi dalam memproduksi anak.

koktil: minuman yang terdiri dari campuran dari berbagai jenis narkoba.

koma: ketidaksadaran yang lama yang tidak bisa dibangunkan kembali.



konvulsi: getaran tubuh atau bagian tubuh yang hebat yang disebabkan oleh kontraksi urat yang tidak dapat dikuasai (gerakan-gerakan kuat dan sakit), yang dapat merupakan tanda-tanda kekacauan otak dan kondisi badan yang lain.

malnutrisi: kekurangan makanan yang sehat dalam diet, atau memakan banyak makanan yang tidak sehat, yang menyebabkan perusakan fisik.

media massa: media komunikasi yang menjangkau banyak orang, terutama televisi, radio dan surat kabar.

metamfetamina: suatu stimulan pusat sistem saraf (otak dan tulang punggung) yang sangat menyandu, dan narkoba sintetis buatan manusia yang ilegal, segolongan kokain dan narkoba jalanan berat lainnya.

metrik ton: unit berat yang sama dengan 1000 kg (2.205 pon).

185

morfin: narkoba yang berasal dari tanaman ganja yang dapat menjadi menyandu dengan penggunaan lama. Juga digunakan untuk meredam perasaan sakit yang berat.

narkoba ilegal: narkoba yang dilarang hukum untuk digunakan, dimiliki, atau diperjual-belikan.

narkoba pengubah mood: narkoba atau zat yang mempengaruhi otak dan merubah cara berpikir atau berperasaan seseorang.

narkoba pintu gerbang: narkoba yang bila digunakan, akan membawa si pengguna ke bahan-bahan yang lebih menyandu lagi.

narkoba rekayasa: narkoba yang telah dirubah susunan kimiawinya untuk meningkatkan sifat-sifatnya atau untuk menghindari suatu larangan hukum.

narkoba sintetis: narkoba yang dibuat manusia dari zat kimia, khususnya satu yang dibuat untuk menyerupai produk aslinya.

narkoba: zat apa pun di luar makanan yang bila masuk tubuh, merubah cara-cara tubuh bekerja atau cara seseorang berperasaan atau berpikir.

narkotika: narkoba yang mempengaruhi pusat sistem saraf (otak dan tulang punggung), yang dapat menyebabkan kepala pusing, euforia, lupa ingatan, hilang koordinasi dan berakibat tidak sadar. Banyak narkotika berasal dari kembang ganja.

nilai jangka pendek: jangka pendek berarti lamanya waktu yang pendek, *nilai* adalah artinya, pentingnya atau kegunaannya bagi sesuatu atau seseorang.

nitrit amyl: cairan kuning muda yang dipakai untuk lebih membuka pembuluh darah untuk memungkinkan aliran darah yang lebih banyak, kadang-kadang disalahgunakan sebagai inhalansia.

oksida nitrus: zat gas tidak berwarna, berbau manis yang dipakai sebagai bahan anestetik.



paranoia: kecurigaan, ketidak-senangan atau ketakutan pada orang lain.

peka, ke-...-an: suatu keadaan gugup dan tegang dan kemungkinan lepas kendali.

pelarut: zat yang melarut bahan lain sehingga menjadi suatu cairan.

pembakaran jaringan otot: pengurangan perlahan-lahan dari jaringan (bahan-bahan) otot karena dibakar habis oleh tubuh.

pembiusan: keadaan tenang, istirahat atau rasa ngantuk yang semu, khususnya bila disebabkan obat atau narkoba penenang.

pembuluh darah yang rusak atau hancur: biasanya disebabkan karena seringnya disuntik ke dalam pembuluh darah pada berbagai penyalahgunaan narkoba. Pembuluh darah dapat tersumbat bila lapisan dalam pembuluh darah membengkak sebagai akibat dari suntikan yang berkali-kali dan hancurnya pembuluh darah dapat terjadi.

pembuluh darah, kehancuran: kerusakan yang disebabkan karena banyaknya suntikan dilakukan ke dalam pembuluh darah (di daerah lengan atau bagian lain dari tubuh).

pembuluh darah: semua pembuluh darah (besar dan kecil) yang membawa darah ke seluruh tubuh.

penyalahgunaan narkoba: penyalahgunaan bahan yang terkait dengan narkoba ilegal atau penyalahgunaan obat-obatan.

penyalahgunaan: penggunaan dari sesuatu yang ilegal atau melanggar hukum dan yang merusak.

penyimpangan genetik: keadaan tubuh yang disebabkan ketidak-teraturan gen-gen sel tubuh (bagian sel yang mengatur pertumbuhan sel tersebut, apa yang dilakukan dan bertindak).

Perang Ganja: dua perang perdagangan (1939-1842, 1856-1860) antara Inggris Raya dan Cina, yang berawal dari konflik perdagangan ganja.

perang urat saraf: penggunaan propaganda, ancaman dan teknik-teknik psikologis lainnya untuk menyesatkan, intimidasi, demoralisasi dan serupa untuk merubah cara berpikir dan tingkah laku lawan kita.

perilaku psikotis: tingkah laku yang memperlihatkan psikosis, suatu keadaan dimana seorang mempunyai khayalan (pandangan semu tentang diri sendiri atau situasi sekelilingnya), halusinasi (hal-hal seseorang melihat atau mendengar, namun sesungguhnya tidak ada), inkoherenasi (berbicara dengan cara yang tidak dapat dimengerti) dan persepsi yang terdistorsi dari realitas yang sesungguhnya.



persepsi: proses pemakaian indera untuk memperoleh informasi dari lingkungan atau situasi sekeliling.

Perserikatan Bangsa-Bangsa: organisasi internasional beranggotakan negara-negara untuk mendukung perdamaian dunia dan kerjasama internasional, yang didirikan setelah Perang Dunia II berakhir pada tahun 1945, untuk memelihara perdamaian dunia, mengembangkan hubungan baik antar-bangsa, mendukung kerjasama untuk memecahkan masalah-masalah dunia dan memupuk pengakuan untuk Hak Hak Azasi Manusia. Salah satu lembaga PBB adalah Organisasi Kesehatan Dunia atau World Health Organisation (WHO), didirikan pada tahun 1948, untuk mengatur dan membiayai program-program pemeliharaan kesehatan di seluruh dunia.

perubahan suasana hati mendadak: perubahan ekstrim dan mendadak dari emosi dari perasaan dan emosi seseorang.

187

pipa air: pipa untuk menghisap tembakau atau marijuana yang menggunakan kontener air yang melaluinya asap ditarik dan didinginkan.

potensi: tingkat kekuatan sesuatu, seperti narkoba atau minuman alkohol.

prakelahiran: yang terjadi selama masa hamil atau sebelum melahirkan anak.

propan: zat gas tak berwarna yang digunakan untuk memasak dan memanaskan udara.

proses penghentian: perasaan fisik dan mental yang tidak enak bila selesai menggunakan narkoba, yang dapat berupa perasaan tidak enak hingga rasa sakit yang sangat dan kejang-kejang, tergantung dari jenis narkobanya. Untuk menghilangkan rasa sakit adalah salah satu alasan penyandu-penyandu narkoba tidak dapat meninggalkan narkoba, sekali pun mereka mau berhenti.

psikosis: suatu keadaan dari seseorang yang dipenuhi khayalan (salah nilai diri sendiri atau salah nilai keadaan dimana dia berada), halusinasi (pikiran seseorang tentang hal-hal yang mereka melihat atau mendengar, namun sebenarnya tidak ada), inkoherensi (cara berbicara yang tidak dapat dimengerti) dan persepsi tentang realitas yang terdistorsi.

psikotik: seorang yang terhinngap psikosis.

pusat sistem saraf: bagian dari sistem saraf yang menjadi otak dan tulang punggung.

pustul: suatu bulatan yang menonjol di kulit yang berisi nanah.

racun: suatu zat yang menyebabkan sakit, luka atau pun kematian, bila masuk ke dalam tubuh manusia atau diproduksi di dalam tubuh.



racun: zat yang menumpuk di tubuh dan merusaknya.

rave: suatu pesta yang besar atau peristiwa kelab dimana dimainkan musik populer dan kadang-kadang berlanjut terus sepanjang malam. Pesta *rave* menarik orang banyak ke kelab-kelab atau tempat-tempat lain untuk berdansa kegilaan pada musik rekaman. Banyak orang yang menghadiri pesat *rave* menggunakan narkoba ilegal yang terkenal Ekstasi.

redam, me-: memperlemah sesuatu atau membuat sesuatu menjadi kurang aktif.

refleks: reaksi instan terhadap sesuatu, tanpa perlu berpikir.

regimen: suatu cara yang diatur, seperti melaksanakan diet, atau cara hidup, dengan maksud untuk memelihara atau mempertahankan kesehatan atau untuk mencapai hasil.

rehab (atau rehab narkoba): masa atau proses rehabilitasi, seperti seseorang yang tercandu pada sesuatu narkoba.

ruangan gawat darurat: ruangan di rumah sakit untuk pasien yang segera memerlukan perhatian, misalnya untuk yang kena serangan jantung atau kecelakaan lalu lintas.

saluran pernafasan: saluran yang terdiri dari mulut, hidung, tenggorokan dan paru-paru, yang dilalui udara bila bernafas.

secara sistematis: melaksanakan atau menjalankan sesuatu menurut suatu rencana atau sistem tertentu, terencana.

sedatif: obat-obatan atau narkoba yang bikin tenang atau membikin ngantuk dan tidur.

sel saraf: sel-sel yang merupakan bagian dari sistem saraf tubuh dan yang mengirim sinyal ke dan dari otak.

semprotan aerosol: kontener kecil yang berisi bahan yang disemprot keluar sebagai bahan semprotan, dengan tekanan gas.

serangan jantung: sesuatu yang mendadak, serius dan sakit yang menghalangi jantung berfungsi normal, khususnya karena tersumbatnya arteri yang membawa darah ke jantung.

serangan panik: suatu perasaan takut atau cemas yang menghalangi seseorang untuk berfungsi, yang sering dilatuk oleh suatu sumber kecemasan yang lama atau yang kini.

serbuan: perasaan bergelora pertama yang timbul bila menghisap atau menginjeksi narkoba, yang lamanya bervariasi, tergantung daripada jenis narkoba.



siklus menstruasi: pada wanita yang tidak hamil, penyaluran keluar sejumlah darah dan jaringan lain dari lapisan dalam uterus, kira-kira sekali sebulan.

sinus: ruangan terbuka di depan kepala seseorang untuk bernafas melalui hidung.

sistem kekebalan: sistem yang terdiri dari seluruh organ dan proses tubuh yang melindungi seseorang dari penyakit dan infeksi.

sistem kimia tubuh: sebagian atau seluruh unsur kimia yang membangun tubuh beserta bermacam-macam reaksinya.

sistem saraf: semua urat saraf tubuh kita dan di otak dan di tulang punggung.

stimulan: narkoba yang meningkatkan energi dan kesigapan secara mendadak, tetapi disertai dengan peningkatan tekanan darah, detak jantung dan pernafasan.

stimulasi hiper: *hiper-* berarti lebih dari (pada biasanya, lebih tinggi daripada biasanya. Oleh karena itu berarti stimulasi yang lebih tinggi daripada biasanya (yang menyebabkan aktivitas di misalnya urat saraf atau organ tubuh).

stroke: suatu penyumbatan atau pecahnya daripada pembuluh darah di dalam otak dengan akibat, misalnya, tidak sadar diri, kehilangan sebagian gerakan organ tubuh atau daya bicara.

taktil: berkaitan atau yang dipakai untuk indra sentuh.

tekanan darah tinggi: tekanan darah adalah jumlah tekanan dari darah yang beredar di dalam tubuh. Bila seorang mengalami tekanan darah tinggi, hal itu berarti bahwa jantung harus bekerja lebih keras untuk memompa ke dalam pembuluh darah. Apabila kondisi ini berkelanjutan, hal ini jelas dapat merusak jantung dan pembuluh darah.

telan (penelanan): pelaksanaan memasukkan sesuatu ke dalam tubuh melalui mulut.

tembak: menyuntik narkoba ke dalam tubuh.

terpaan dingin: terpaan mendadak yang terasa dingin.

THC: zat kimia utama di cannabis yang menyebabkan reaksi narkobanya.

tidak terbatas: bila suatu aktivitas tidak dibatasi, seseorang bebas melakukannya menurut kemauannya sendiri tanpa dibatasi oleh sesuatu peraturan.

tingkat keracunan: kemampuan untuk meracunkan seseorang atau sesuatu.

toleransi: kemampuan alamiah atau yang dibuat untuk melawan efek-efek dari penggunaan narkoba yang terus-menerus. Bila seseorang menggunakan narkoba atau zat lain untuk waktu yang lama, bahan-bahan ini akan menciptakan suatu *toleransi* terhadap efek-efek yang terjadi karena narkoba tersebut, yang berarti suatu pengurangan berangsur dari besarnya efek yang biasa.



toluen: zat cair tak berwarna yang dipakai sebagai zat pelarut dan bahan bakar.

“Trip” LSD: pengalaman yang diperoleh bila menggunakan narkoba halusinogen—dalam hal ini, LSD.

“trip”: pengalaman yang diciptakan bila menggunakan narkoba seperti LSD.

tuberkulosis: penyakit menular yang menghinggap paru-paru dan organ tubuh lainnya.

uap, meng-: berubah menjadi partikel yang tidak terlihat yang melayang di udara dengan cara pemanasan atau penyemprotan.

ujung saraf: salah satu dari jutaan titik di tubuh kulit tubuh dan di dalam tubuh yang kirim pesan ke otak, yang menyebabkan kita dapat merasakan panas, dingin dan sakit.

US Food and Drug Administration (FDA): suatu badan dari Pemerintah Amerika Serikat yang bertugas memastikan bahwa makanan itu murni dan sehat dan diproduksi di lingkungan yang bersih, bahwa narkoba dan mesin-mesin yang dipakai para dokter semuanya aman dan efektif untuk maksud penggunaannya dan tidak berbahaya; dan bahwa barang-barang kosmetik aman dan dibuat dari bahan-bahan yang sesuai dan tidak berbahaya, dan agar label dan kemasan produk-produk benar, jelas dan tidak menyesatkan.

virus: mikroba kecil sekali yang dapat menginfeksi tubuh, yang menyebabkan masuk angin dan penyakit lain.

zat di bawah pengawasan: semua golongan narkoba yang merubah tingkah laku atau yang menyandu, seperti heroin atau kokain, yang kepemilikannya dan penggunaannya dibatasi oleh hukum.

zat pengencer: cairan seperti terpentin yang ditambah di bahan cat untuk membuatnya kurang kental.